

## BAB VI

### PENUTUP

#### 6.1. Kesimpulan

Penelitian ini menggambarkan bahwa pengembangan kapasitas dalam pengelolaan Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS, Kecamatan Enam Lingsung Kabupaten Padang Pariaman sudah cukup baik. Hal ini terlihat dari tiga tingkatan dalam pengembangan kapasitas yakni :

Pada tingkatan individu, pengetahuan, keterampilan, dan etika kerja Pengelola Operasional Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS dapat dinyatakan cukup baik. Kapasitas dan kualitas seorang pegawai tidak hanya semata ditentukan oleh pengetahuan dan keterampilan dalam melaksanakan tugas dan beban kerja yang diberikan kepadanya. Lebih dari itu, banyak bukti empirik menunjukkan bahwa keberhasilan seorang pegawai juga ditentukan oleh perilaku dan etika kerja mereka dan peran pimpinan sangat penting untuk menciptakan iklim kerja yang kondusif dan memberikan keteladanan positif, sehingga setiap pegawai dapat menjunjung tinggi nilai-nilai etika dalam bekerja. Hal ini bisa terlihat dari keterampilan direktur utama Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS yang sangat inovatif dalam mengembangkan potensi lokal yang dimiliki oleh Nagari Pakandangan, sehingga mengantarkan Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS menjadi Badan Usaha Milik Nagari terbaik di Kabupaten Padang Pariaman.



Pada tingkatan organisasi, sumber daya utama dalam organisasi sudah cukup lengkap, jika masih ada kebutuhan tambahan dapat dianggarkan dalam APBNagari. Struktur dan prosedur dalam pengelolaan Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS sudah sesuai dengan aturan yang berlaku. Pengambilan keputusan dilakukan dengan musyawarah bersama dalam rapat koordinasi. Budaya kerja pengelola operasional Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS sudah cukup baik terutama dalam mentaati aturan jam kerja, selain itu Pemerintah Nagari belum menerapkan sistem informasi manajemen. Namun nantinya akan ada sistem informasi manajemen yang akan didukung oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Padang Pariaman website SAKTI BUMDes yang mana akan mempermudah pengelolaan Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS.

Pada tingkatan sistem, upaya yang dilakukan oleh Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS adalah mengikuti perubahan peraturan tentang pengelolaan Badan Usaha Milik Desa Nagari yang ditetapkan oleh pemerintah pusat maupun pemerintah Kabupaten Padang Pariaman.



## 6.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian yang disampaikan diatas, maka peneliti memberikan masukan kepada Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS yang bertujuan untuk mewujudkan pengelolaan Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS yang lebih baik ke depannya, diantaranya:

1. Memberikan dukungan atau fasilitas terkait pengembangan kompetensi Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS pada pengurus operasional Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS berbasis

digital dalam hal ini pengetahuan tentang penggunaan alat-alat elektronik seperti komputer dan lain sebagainya guna menunjang kinerja Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS yang lebih baik, fasilitas tersebut diberikan oleh wali nagari.

2. Badan Usaha Milik Nagari Pakandangan EMAS harus memiliki *website* pribadi guna memberikan informasi tentang perkembangan Badan Usaha Milik Nagari.

